



D'ICI ET D'AILLEURS | Claudia Rizet-Blancher

## Serial blogueuse

Trois blogs (voir adresses ci-dessous) pour Claudia Rizet-Blancher, rien que ça! Celui qui nous intéresse, la journée de mademoiselle à l'ambition de faire découvrir Castres même s'il est alimenté aujourd'hui depuis la Nouvelle-Calédonie où réside désormais Claudia Rizet-Blancher, 45 ans, mariée, deux enfants, en attendant de déménager pour l'Australie ou la Nouvelle-Zélande.

### Castres depuis... Nouméa!

“Grande voyageuse devant l'éternel, j'ai toujours aimé visiter et tout savoir sur les villes dans lesquelles je me suis arrêtée et en faire profiter mes amis. A travers ce blog je vais donc vous faire visiter et connaître Castres et surtout vous donner les bonnes adresses, les dates à retenir.” Le credo de la serial blogueuse est affiché sur sa première page.

“Pourquoi j'aime bloguer, écrire? Mon père a eu deux imprimeries, il s'est aussi occupé d'un des premiers journaux parus en Nouvelle-Calédonie, La France austral. Je l'ai parfois aidé, ça me plaisait beaucoup”.

C'est en Suisse, en 2008, que

### La passion de la couture

«Je fais pas mal de couture pour moi, mes enfants et des amis. Je trouvais rigolo de mettre en photo sur un blog, comme sur un journal intime ou sur un catalogue, tout ce que je sais faire et ce que j'ai réalisé. Je

donne les références des patrons que j'utilise, des tissus que j'achète et où je me les procure» explique cette aide-soignante passionnée par la couture depuis qu'elle a douze ans. «Pour les savons, je donne les recettes et le temps que je passe à les préparer.» Ne voulant pas garder pour elle ses secrets de fabrication et ses connaissances dans l'art de créer une brassière, un tablier ou un déguisement pour enfant, Hélène a réussi son coup puisqu'en plus de celles de ses amis, son blog reçoit régulièrement des visites d'internautes de toute la France qui lui laissent des commentaires sur ses nouvelles créations dont certains s'inspirent parfois. GA http://helene81100.canalblog.com/

MODE | Hélène Lockhart-Etienne

## Hélène rhabille les enfants pour l'hiver

Incitée par une de ses amies, Hélène Lockhart-Etienne a décidé de se lancer dans l'animation d'un blog intitulé L.M.J. création voici quatre ou cinq ans.

Le contenu de ce dernier est cent pour cent fait maison puisque cette parisienne d'origine, installée dans le Tarn depuis trois ans, y parle de ses créations vestimentaires pour enfants ainsi que des savons qu'elle confectionne elle-même.

### Philippe Guérineau



A GAUCHE | Philippe Guérineau

## Sur un coup de tête

«Un coup de tête». C'est ainsi que Philippe Guérineau, conseiller municipal d'opposition, explique la création de son blog en mars 2009. L'ancien maire-adjoint de Castres (sous Arnaud Mandement) “n'y connaissait rien” aux blogs et à l'informatique, mais une déclaration qu'il estimait mal transcrire lui a donné l'envie immédiate de s'exprimer, sans filtre. Depuis, L'Antidote a multiplié les “post” et il se murmure même que du côté du cabinet du maire de Castres, on guette chaque nouveau texte publié. Une veille stratégique en somme...

### Sentiment de liberté

Politique et cap à gauche toute pour ce blog? Oui mais pas seulement résume Philippe Guérineau qui réfute la soumission à un parti et revendique une “dimension culturelle” avec des chroniques ici sur un film, là sur un livre. Et qui se veut réactif face à l'actualité. “Finalement, c'est un sacré travail, astreignant même! J'alimente mon blog avec régularité, environ quatre fois par semaine.” Mais après l'effort d'écriture et de réflexion, Philippe Guérineau, qui ne se promène plus sans son appareil photo, ne gâche pas son plaisir: “on éprouve un sacré sentiment de liberté, même s'il faut faire attention à ce que l'on écrit. C'est mon épouse, Christine, qui est d'ailleurs ma première lectrice et qui m'aide.” La bonne surprise, ce sont les nombreuses visites, 8000 à 9000 mais qui représentent 4 à 5000 personnes différentes. L'élu de gauche se dit aussi toujours aussi étonné de voir ses informations ou prises de position qui circulent, aussi bien dans le microcosme castrais que dans les alentours.

KARIM BENAOUEDA

<http://guerineau-castres.com/>



# Les blogueurs castrais tissent leur toile

INTERNET Sur les sujets les plus divers et variés, politique, loisirs, bons plans, les Castrais se sont lancés dans ce nouveau vecteur de communication.